

29 juin 2010

10.366

Question Alain Ribaux**Fibre optique: que fait Neuchâtel?**

Après plusieurs cantons alémaniques, Fribourg et Genève ont choisi de prendre le train en marche. En effet, ces cantons ont décidé de s'équiper de la fibre optique permettant ainsi de disposer de conditions-cadres économiques attrayantes pour le développement futur de leurs régions et villes.

Voilà plus d'un an que le canton de Neuchâtel en parle, mais où en est-on?

- Quelle est la stratégie du Conseil d'Etat en la matière?
- Quelles sont ses priorités?
- Est-ce que des partenaires ont été contactés?
- Et à quel département ce dossier a-t-il été rattaché?

Soucieux de pouvoir régater avec d'autres cantons, il serait bon que Neuchâtel puisse présenter dans les plus brefs délais les fruits de sa réflexion au sujet d'une technologie indispensable à terme.